# かかなぎがまCSだよ() \* 7 g

発行責任者 西村 厚志

## なぎがまコミュニティスクール(CS)3年目の活動スタート!

下諏訪町は、下中・南小学校区エリアでの「コミュニティスクール(地域と共にある学校づくりを進める仕組み)」を「**なぎがまコミュニティスクール(CS**)」と称しています。初めて耳にされる方もいらっしゃるかと思います。

私たち、なぎがまCS運営委員会は「学校、地域、保護者がともに手を取り合い、子ども(未来の下諏訪を担う若者)を育てる上で必要な支援などに対しての"調整役・まとめ役"」を担っています。

学校支援部は、荒汐部屋力士との交流会、クラブ活動の講師の紹介、ピアノとドラムによるコンサートの鑑賞、諏訪カルテットの鑑賞など、様々な活動に取り組みました。

また、地域連携部の働きかけにより、中学生が初めて地域の行事にスタッフとして参加し、頑張っている子どもたちの姿に地域の皆様から温かいお言葉をいただきました。

今年度も既に活動がスタートしています。なぎがまCS運営委員会は今後も、必要な支援の実現に向けて取り組んで参りますので、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

#### ★ ★ 下中生の地域行事への参加! ★ ★

地域役員の皆様から、「中学生が地域の活動に参加することは、大変ありがたいとともに、未来の下諏訪を担うリーダーとなり得るという大きな意味がある。」とのお言葉をいただきました。今年度も地域での大活躍を期待します。







## 平成29年度 なぎがまコミュニティスクール運営委員会組織

委員長 西村 厚志

※下中、南小両校長を含めた17名が町から「学校運営委員」として委嘱され、活動しています。各委員は全体統括の正副委員長のほか、各部を担当しています。

副委員長 高橋 昇

下中校長 両角 徹生 南小校長 河西 敏夫

#### 学校支援部

(部長) 高橋 昇

林 富子

常田 芳美

吉澤 孝一河西 一智

本田 吉隆

#### <u>地域連携部</u>

(部長) 一村 幸正

仁科富士夫

本山 公之 桃井 義弘

コーディネーター 各区公民館役員

育成会役員 小中PTA役員

#### 広報部

(部長) 山田 明香

河西 優子 武居 晶子

堀内 知里

#### 学校支援コーディネーター

► RC 支援

森田 正博河西 澄江

> 学校安全支援

◇ 町子ども見守り隊

嶋田十三男

柴田 吉郎 船坂 俊彦

◇ 人権擁護委員※ 薬物乱用防止教育

読み聞かせ支援

西村 厚志

> 相撲交流支援

関 眞知子

> 環境整備支援

本田 吉隆

> 学習支援

- ◇ 町教育委員会等には顧問役を、また、地域の皆様にはコーディネーター役をお願いし、お力をお借りしております。
- ◇ 事務局:各学校の教頭、担当教諭の他、地域連携に関わっている町の公民館主事にもご協力をいただいております。

#### 地域連携合同会議が開催されました



去る5月22日(月)に地域連携合同会議が南小で開催されました。

この日は、下中の地区長、南小の町別児童会長、そして区長、地域役員、教職員

の総勢約80名が一堂に会し、今年度の各地域で の活動や行事内容について話し合いました。

地区ごとに分かれた話し合いでは、中学生、小 学生から、こんなことをしたいという活発な意見 が出されるなど、子どもたちにとっても、一緒に 地域づくりを学ぶい、機会でありました。



この地域連携合同会議に参加しての感想を中学生と地域役員の方に伺ってみました。



大人、子どもとで地域のことについて考える会議をすることは、下諏訪町がよくなっていくと思うから良いことだと思いました。

中学生とあまり話す機会がないので、この会議で中学生が地域の行事にもっと参加したいということが分かってよかったです。



# ※ **どすてい!** お相撲さんに大興奮! ~荒汐部屋力士との交流会~

「わぁ~でっかい!」「本物のお相撲さんだ!」学校に姿を現した力士たちを見るなり、南小の子どもたちは 大はしゃぎ! 昨年に引き続き、荒汐部屋力士11名が下中、南小に来てくれました。

蒼国来関は下中生に対する講話の中で『今日までになるにはケガなどたくさんの困難があり、決していい道のりではなかった が、この道を選んでよかった。皆さんも自分の強い意志を持ち、自分を信じ困難なことがあっても夢を簡単に諦めないでくださ い。そしてどこかで人は繋がっている。体のケガと同様に、心のケガも周りの人との繋がりで乗り越えていけるはず』と、心 に響くお話をしてくださいました。







南小3・4年生は外の土俵で力士と相撲。 4年生男子は1対1で取組をしました。



の柔軟体操が大切とのことでした。



南小4~6年生は力士と一緒に給食。 給食を食べる力士に興味津々でした。



下中生に対し熱い思いを語る蒼国来関。 四股名の由来は、親方が訪問した内モン ゴルで見た空の蒼さがとても印象的で、 その国から来た・・ということでした。



まさに"縁の下の力持ち"床山(力士 🍨 の髷を結う方)の床光さん。力士を目 指したが体が小さく断念。いつも力士 の後ろにいるが、床山なくして力士あ らず・・の大切な存在です。



交流授業の終了後、なぎがまCS西村 委員長より荒汐部屋おかみさんに謝礼 の贈呈。来年はぜひ「諏訪湖場所」開 催を期待しております。